
Herr Erster Stadtrat Humpe-Waßmuth führt ins Thema ein. Erstmals liegen qualitative Aus-
sagen vor, die im KiTa-Bedarfsplan dargestellt werden. Die Ergebnisse präsentieren an-
schließend Herr Asmussen sowie weitere Mitglieder der Arbeitsgruppe. Die Ausschussmit-
glieder erbitten die Zurverfügungstellung der Präsentationsinhalte; sie werden der Nieder-
schrift als Anlage beigefügt. Außerdem sollen sie allen Neumünsteraner Kindertagesstätten 
übermittelt werden, was Herr Asmussen zusagt. 
Der KiTa-Bedarfsplan erfährt aus dem Kreis der Ausschussmitglieder großen Zuspruch. 
 
Beschluss: 
Der Antrag wird einstimmig angenommen. 
 
Endg. entsch. Stelle: 
Ratsversammlung 


